

LOCAL | Sanidad

Ceballos critica la "marginación" que, por parte de la Junta, sufre Priego en materia sanitaria

Reacción ante la postura de la Delegación Territorial de Salud y Bienestar Social, según la cual el Chare de Priego nunca ha estado planificado

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 13 de febrero de 2013 - 17:22



La Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, ha puesto de manifiesto la “marginación” que por parte del gobierno de la Junta sufre la localidad en lo que a la política sanitaria se refiere, saliendo al paso de esta manera a las declaraciones de los responsables de la Delegación Territorial de Salud y Bienestar Social de la Junta de Andalucía en Córdoba en las que se indicaba que el Centro Hospitalario de Alta Resolución de Priego, nunca ha estado planificado.

En la rueda de prensa ofrecida en compañía del primer teniente de Alcalde, Miguel Ángel Serrano, Ceballos

ratifica la falta de apuesta política de la Junta en lo relacionado con la mejora sanitaria y de las especialidades médicas en Priego, recordando que en el año 2000, cuando Manuel Chaves se encontraba al frente del gobierno autonómico, “prometió 20 hospitales comarcales en toda Andalucía, entre los que no se incluía a Priego”, añadiendo que la ubicación de esa veintena de centros sanitarios, “respondía más a favores políticos que a un planteamiento técnico”, poniendo como ejemplos el Chare de Alcaudete y el hospital comarcal de Alcalá la Real, situados a menos de 8 kilómetros de distancia.

Una “falta de criterio” a la hora de ubicar estas instalaciones sanitarias, que como indicaba la Alcaldesa, “ha provocado un perjuicio tremendo a localidades que sí lo necesitaban, como es el caso de Priego”, recordando que nunca han existido partidas presupuestarias para el Chare de Priego y en todas las mociones presentadas en el Parlamento andaluz en este sentido, han contado con el voto en contra del PSOE.

Igualmente, la Alcaldesa prieguense hacía referencia a las numerosas mociones relacionadas con el tema, muchas de ellas aprobadas de manera unánime por todos los grupos de la Corporación municipal, así como el debate en el Pleno de febrero de 2009 de la compra o enajenación de un terreno para la ubicación del hospital, ya que como apuntaba Ceballos, “fue un requisito de Chaves a la anterior Alcaldesa para la construcción del centro hospitalario”.

Por otra parte, la Alcaldesa hizo referencia al déficit de servicios que sigue sufriendo la sanidad en nuestra localidad, pese a la reciente ampliación del Centro de Salud, “ya que no tenemos ninguna especialidad médica más de la que teníamos antes de la ampliación y para hacerse una simple radiografía fuera del horario matinal hay que trasladarse al hospital de Cabra”.

En este sentido, Ceballos recordó que Priego es la única población mayor de 20.000 habitantes sin cirugía mayor ambulatoria, sin especialidades médicas y sin centro hospitalario de alta resolución, ejemplos que según la Alcaldesa prieguense sirven para reiterar la “marginación” que sufre la localidad en lo que a la sanidad se refiere.

Por su parte, Miguel Ángel Serrano indicaba que con este tipo de planteamientos en materia sanitaria, “la Junta está mintiendo y tomando el pelo a los ciudadanos de Priego”, recordando a los responsables de la administración autonómica, “que ni los gobernantes ni los ciudadanos de la comarca dejaremos de seguir reclamando algo que creemos más que justo”.

Finalmente, Serrano adelantó que por medio de la plataforma ciudadana para la mejora de la comarca y por otros medios, se seguirá demandando a la administración autonómica, “el derecho a tener una sanidad digna, como la tiene cualquier otro municipio de Andalucía”.